
Визит Президента США
ПРВДОЛЖЕНИЕ СОВЕТСКО-АМЕРИКАНСКИХ ПЕРЕГОВОРОВ

СОРЕВНОВАНИЕ
НА ЖАТВЕ

По району

Вклад 
животноводов

27 июня в Кремле Генеральный 
секретарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев 
имел беседу с Президентом США Р. 
Никсоном по некоторым вопросам 
совете к о- а м ери к ан ок и х отношен и й.

Была выражена обоюдная уверен
ность в том, что предстоящие пере
говоры в Москве будут способство
вать закреплению тех положитель
ных изменений, которые явились 
результатом советско-американских 
встреч на высшем уровне в 1972 и 
1973 годах, и внесут новый вклад в 
дальнейшее развитие отношений 
между Советским Союзом и Соеди
ненными Штатами и 
упрочение всеобщего

тем самым в 
мира.

ческому, промышленному и техни
ческому сотрудничеству. Соглашение 
подписали: за Советский Союз—Ге
неральный секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев; за Соединенные Шта
ты Америки—Президент США Р. 
Никсон.

♦ * *
Для продолжения деловых бесед 

29 июня в Крым вылетели Генераль
ный секретарь ЦК КПСС Л. И. 
Брежнев и Президент США Р. Ник
сон. Вместе с ними отбыли министр 
иностранных дел СССР А. А. Громы
ко и государственный секретарь США 
Г. Киссинджер.

На полях колхозов и совхозов района зреет 
урожай. Хлебные нивы занимают более 58 ты
сяч гектаров. Как обычно, раньше всех вывели 
степные корабли комбайнеры совхоза «Восход». 
В этом хозяйстве идет косовица озимого 
ячменя. Пройдет еще немного времени и насту, 
пит самый ответственный период в жизни зем
ледельцев—массовая уборка и перевозка хлеба.

Уборочная страда и ее конечный результат— 
хлеб не легко дается сельским труженикам. 
Даже при наличии в районе более 300 убороч
ных агрегатов нагрузка на каждый комбайн со
ставит до 200 гектаров.

Вступая в жатву, каждый комбайнер, шофер, 
специалист сельского хозяйства должен четко 
представить себе цифры, записанные в социа
листических обязательствах хлеборобов района, 
взятых на четвертый, определяющий год пяти
летки. Мы должны собрать 180 тысяч тонн зер
на, продать государству 78 тысяч тонн хлеба.

За выполнением наших планов ревностно 
следят земледельцы соревнующихся Шпаков
ского и Отрадненского районов. В своем поста
новлении «О мерах по обеспечению уборки уро
жая и заготовки сельскохозяйственных продук
тов в 1974 году» Центральный Комитет КПСС и 
Совет Министров СССР указали пути в борьбе 
за хлеб, подкрепив этот документ поставками 
на село новой мощной техники, предоставлением 
моральных и материальных стимулов.

Решающее слово остается за хлеборобами. В 
эти дни они горячо обсуждают призыв ростов
ских комбайнеров развернуть соревнование за 
высокопроизводительное использование техни
ки, сжатые сроки и уборку урожая без потерь. 
Движущей силой, как это уже проверено мно
голетней практикой на уборке урожая, является 
массовое социалистическое соревнование. В ар
сенале партийных и профсоюзных комитетов 
хозяйств множество форм и методов развития 
трудового соперничества. И там, где эти формы 
и методы умело используются, дела идут ус
пешно.

Так, партийный комитет колхоза имени Ок
тябрьской революции на каждом культстане 
оформил уголки социалистического соревнова
ния, здесь можно прочитать обязательства, за 
которые борется колхоз, каждый комбайнер и 
шофер, участвующий в уборке. Конкретные при
зывы, обращенные к хлеборобам, не оставлять 
«Ни колоска на стерне, ни зернышка в соломе» 
повсюду можно видеть в колхозе «Казьмин- 
ский», совхозе «Междуреченский».

Зажечь огонек соревнования за высокие на
молоты, качественную уборку—всегда было Де
лом чести героев страды. Они есть и будут в 
предстоящей жатве. Партийные и профсоюзные 
комитеты призваны вовремя выявлять таких 
героев, широко использовать для их популяри
зации стенную печать, «молнии», «боевые лист
ки», радиопередачи, местное вещание.

Гордостью каждого комбайнера становится 
такое событие, когда на борту его степного ко
рабля появляется красная звезда, символ намо
лота тысячи центнеров зерна или вручение 
Красного вымпела. Такие формы поощрения 
вызывают новый энтузиазм, прибавляют силы. 
Но они во сто крат эффективнее, когда звезда 
или вымпелы присваиваются, как говорят, по 
горячим следам, в торжественной обстановке.

Между тем в прошлом году в совхозе «Заку- 
банский», в колхозе имени Ленина механизаторы 
поощрялись с большим опозданием.

Социалистическое соревнование на жатве ох
ватывает широкий круг работников. Партийные 
комитеты обязаны позаботиться о тОхМ, чтобы 
в борьбу за хлеб включились все, кто имеет хо
тя бы малейшее отношение к страде.

Работники 
животноводства, 
птицеводы 
«Красная звезда» упорно
работают над выполнени
ем планов девятой пяти
летки и социалистических 
обязательств. Об этом 
красноречиво говорят ито
ги соревнования за пер
вое полугодие четвертого 
года пятилетки.

Планом предусматрива
лось продать государству 
560 тонн молока. На за
готовительный пункт его 
отправлено 570 тонн. Мно
гие доярки трудятся по 
августовскому календарю

Созданная в прошлом 
году прочная кормовая 
база позволила интенсив
но вести откорм скота, 
увеличить производство' 
мяса. Полугодовой план ; 
по его реализации вы- ; 
полнен успешно.

Недавно 
вершилась 
Достойный 
чабанские 
правив на приемный 
пункт 43.8 тонны шерсти, 
что на 2.8 уонны больше 
плана.

Птицеводы колхоза так
же справились с постав
ленными задачами, про
дав государству на 20 ты
сяч яиц больше чем пла_

молочного, 
чабаны, ’ 
колхоза’

в колхозе за- 
стрижка овеп
вклад внесли 

бригады, от- 
на

ниров ал ось.
В. КАЛЬСИН, 

главный зоотехник кол
хоза «Красная звезда».

Жатва у порога. Товарищи механизаторы! Вы
ходите на соревнование. Уберем урожай вовре
мя и без потерь, засыпем в закрома Родины бо
гатый дар кочубеевской хлебной нивы.

К столу 
гороЖан

С огородных плантаций 
спешат крупногабаритные 
автомашины, груженные 
овощами, выращенными 
тружениками с. 
«Правокубанский», 
маршрут пролегает 
дорогам, ведущим в горо- < 
да Невинномысск, 
рополь, районый 

Обилие влаги в 
помноженное на 
ние коллектива 
окупается сторицей, 
гатый урожай 
овощей выращен в тепли
цах и на открытом грун
те. К столу горожан пра. 
вокубанцы доставили 50 
тонн редиса. 18—лука- 
пера, 2—тлавеля. 280 тонн 
огурцов- Без малого 20с 
тонн реализовано ранней 
капусты.

На четыре дня раньше 
срока совхоз выполнил 
полугодовое задание по 
продаже овощей. Их реа
лизовано 548 тонн.

М. ПЕТРОВ.

совхоза 
Их 
по

Став, 
центр.
почве, 
стара- 

совхоза, 
Бо- 

ранних

Указ Президиума Верховною Совета РСФСР
О созыва Верховного Совета РСФСР

Президиум Верховного Совета РСФСР постановляет:
Созвать седьмую сессию Верховного Совета Российской 

деративной Социалистической Республики 
года в гор. Москве.

Председатель Президиума

Советской Фе_ 
1 августа 1974 

м. ненов, 
Верховного Совета РСФСР, 

X. ПЕШКОВ, 
Верховного Совета РСФСР.

восьмого созыва

Секретарь Президиума
Москва. 26 июня 1974 года.

28 июня в Кремле 
говоры между 
тарем ЦК КПС 
Председателем Президиума Верхов
ного Совета СССР Н. В. Подгорным, 
Председателем Совета Министров 
СССР А. Н. Косыгиным, министром 
иностранных дел’СССР А. А. Громы
ко и Президентом Соединенных Шта
тов Америки Ричардом Никсоном и 
государственным секретарем США 
Г. Киссинджером.

начались пепе- 
Генеральным секре- 

1 Л. И. Брежневым,
ми-

П.

Обсуждался широкий круг вопро
сов советско-американских отноше
ний. Обе стороны констатировали, 
что заключенные между Советским 
Союзом и Соединенными Штатами 
Америки соглашения выполняются, 
в результате чего отношения между 
двумя странами все более приобрета
ют характер, отвечающий интересам 
Мира. В свою очередь, это создает 
дополнительные возможности для их 
дальнейшего развития и углубления.

Было также обоюдно отмечено, 
что продолжающаяся перестройка от
ношений между СССР и США не 
только отвечает коренным интересам 
народов обеих стран, но и является 
важным элементом общего процес
са. разрядки международной напря
женности.

В поездке их сопровождают: с со
ветской стороны—посол СССР в
США А. Ф, Добрынин, помощник
Генерального секретаря ЦК КПСС 
А. М. Александров, генеральный ди
ректор ТАСС Л. М. Замятин, 
нистр гражданской авиации Б,
Бугаев, член коллегии МИД СССР 
Г. М. Корниенко: с американской 
стороны—посол США в СССР У. Д. 
Стессел, помощник президента США 
А. Хейг, помощник президента и 
пресс—секретарь Р. Зиглер, замести
тель помощника президента по во
просам национальной безопасности 
Б. Скаукрофт.

* * ♦
Симферополь. 29 июня в Крым из 

Москвы прибыли Генеральный сек
ретарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев и 
Президент США Р. Никсон. Вместе 
с ними прибыли министр иностран
ных дел СССР А. А. Громыко и госу
дарственный секретарь США Г. Кис
синджер. а также сопровождающие 
Л. И. Брежнева и Р. Никсона офи
циальные лица.

После подписания новых советско- 
американских соглашений во второй 
половине дня 28 июня в Кремле-б^- 
ли продолжены переговоры Гене
рального секретаря ПК КПСС Л. И. 
Брежнева, Председателя Президиу
ма Верховного Совета СССР Н. В. 
Подгорного, Председателя Совета 
Министров СССР А. Н. Косыгина 
и министра иностранных дел СССР 
А. А. Громыко с 
диненных Штатов 
дом’ Никсоном и 
секретарем США

В частности, был обсужден вопрос 
о дополнительных мерах по ограни- 

систем противоракетной обо-
Состоялся также 
вопросу об огоа- 

ядерного* ору-

Президентом Сое- 
Америки Ричар- 

госу дарственным 
Г. Киссинджером.

чению
роны СССР и США. 
обмен мнениями по 
ничении испытаний 
ж ия.

29 июня в Кремле было подписа
но досрочное соглашение между Со
юзом Советских Социалистических 
Республик и Соединенными Штата
ми Америки о содействии экономи-

В Симферопольском аэропорту, ук- 
' рашенном государственными Флага
ми США, СССР и УССР, Л. И. Бреж
нева и Р. Никсона встречали первый 
секретарь ЦК Компартии Украины 
В. В. Щербицкий, Председатель Пре
зидиума Верховного Совета УССР 
И. С. Грушецкий. Председатель Со
вета Министров Украины А. П. Ляш
ко, помощник Генерального секрета
ря ЦК 
датель 
стного
Т. Н. Чемодуров, другие официаль
ные лица.

Из

КПСС Г. Э. Пуканов, предсе- 
исполкома Крымского обла- 

Совета депутатов трудящихся

аэропорта кортеж в сопровож- 
эскорта мотоциклистов напра- 
в резиденцию, в Ореанду. По 

следования Л. И. Брежнева и 
приветствовали 

приморских 
также отдыхающие юж- 

зд пав ниц.
* * *

Ореанде состоялась про
между .. Гене-

вился 
пути 
Р. Никсона тепло 
жители Симферополя, 
городов, а 
нобережных

30 июня в 
тдолжительная беседа 
оальным секретарем ЦК КПСС Л. И. 
Брежневым и Президентом США Р. 
Никсоном. Было продолжено обсуж
дение вопросов дальнейшего разви
тия советско-американских отноше
ний.

(ТАСС). 
I

Механизаторы третьего отделения 
рисосовхоза «Восход» приступили к 
уборке озимого ячменя. По 25 и бо
лее гектаров при норме 18 скашива
ют в валки комбайнеры Б. II. Али
фанов, коммунист А. И. Сылка, Н. И. 
Каплунов, Ф. И. Уткин и коммунист 
А. Т. Щекин, (на снимке—слева на
право).

I
Фото И. Бр д з гу н а.



Растет активность депутатов
С седьмой сессии районного Совета депутатов трудящихся

Как уже сообщалось в нашей газете, на днях в Кочубеевском Дворце 
культуры состоялась седьмая сессия райсовета депутатов трудящихся, на 
которой с отчетом о работе исполкома райсовета выступил председатель 
райисполкома Е, И. КАЛЮГИН.

Из доклада председателя исполкома 
райсовета Е, И, Малюгина

1973 год и прошедшие 5 месяцев 
1974, определяющего года пятилетки 
внесли заметный вклад в развитие 
народного хозяйства района, повы
шение благосостояния трудящихся.

Районный совет и его исполни
тельный комитет направляли усилия 
сельских Советов на повышение 
уровня руководства хозяйственным и 
культурным строительством, на вы
полнение государственных планов, 
дальнейшее улучшение жизненных 
условий трудящихся и удовлетворе
ние их запросов.

Большинство депутатов активно 
участвовали в работе сессий и на из
бирательных округах. Многие депу
таты сами готовили вопросы на рас
смотрение сессии, выступали с кри
тическими замечаниями.

В период избирательной кампании 
в местные Советы избиратели дава
ли своим кандидатам в депутаты рай
совета наказы. Из 88 наказов, при
нятых к исполнению, выполнен 41 
или 45,7 процента, 24 наказа нахо
дятся в стадии исполнения и не при
ступили к выполнению 18 наказов.

Советы района проводят свою ра
боту строго в соответствии с плана
ми работы, составленными на квар
тал и на год. Анализ работы показал, 
что Советы района стали целеуст
ремленнее, четче и глубже органи
зовывать и проводить свою работу. 
Главным содержанием работы Сове
тов в настоящее время является про
верка фактического состояния дел 
на местах, контроль за исполнением 
решений.

Дав характеристику работы отде
лов ■ райисполкома, докладчик пере
шел к освещению хода „дел в колхо
зах и совхозах/

Труженики сельского.. хозяйства за 
истекший период проделали большую 
работу по увеличению производства 
и сдачи государству сельскохозяйст. 
венной продукции. Третий,- решаю
щий год пятилетки был ознаменован 
получением высокого урожая зерно
вых культур—25,4 центнера с гекта
ра, в том числе озимой пшеницы— 
по 27,7 центнера.

В прошлом году в районе получен 
и хороший урожай кукурузы на зер
но—по 24 центнера с гектара. а в 
колхозах «Казьминский», имени Ок
тябрьской революции, «Полярная 
звезда»—по 31—34 центнера с гекта
ра.

Больших успехов в производстве 
и сдаче государству овощей добился 
совхоз «Правокубанский». План сда
чи овощей государству выполнен на 
126 процентов. Совхоз сдал сверх 
плана 1530 тонн овощей.

Значительные успехи имеются и у 
работников животноводства. В 1973 
голу народнохозяйственный план 
района по продаже молока выполнен 
на 106 процентов, шерсти—на 103 
процента и яиц—на 105 процентов.

Неплохо трудятся работники 
животноводства и в текущем, опре
деляющем году девятой пятилетки. 
Народнохозяйственный план первого 
полугодия за 5 месяцев выполнен по 
заготовкам мяса на 65 процентов, 
молока—на 78, яиц—на 90 процентов. 
Государственные заготовки увеличи. 
лись против соответствующего пери
ода прошлого года по мясу—на 14 
процентов, молоку—на 4 и яйцу на 
13 процентов. Эти успехи явились 
результатом проведения работы по 
специализации и концентрации 
сельскохозяйственного производства.

В нашем районе последовательно 
проводится работа по меж хозяйствен
ной специализации. Такие культуоы, 
как сахарная свекла, конопля соспе- 

* доточены сейчас * колхозах левобе
режья Кубани. Межхозяйственная 
спец.иали’эация дала экономический 
эффект. До специализации урожай, 
ность сахарной свот<,лы в среднем по* 
району составила 138 центнеров с ги
тара, а поел** она повысилась до 229 
центнеров. Рентабельность сахарной 

свеклы увеличилась в 1,5 раза.
Определенная работа по специали

зации и концентрации проводится и 
в животноводстве. В совхозах право
бережья Кубани для более эффектив
ного использования пастбищ и дру
гих природных и экономических ус
ловий увеличивается поголовье овец. 
За два последние года поголовье 
овец в совхозе «Невинномысский» 
увеличилось на 3,5 тысячи голов, в 
совхозе «Кочубеевский»—на 2.5 ты
сячи голов. Овцесовхоз «Родина» 
специализируется на выращивании 
племенной продукции овцеводства.

Б текущем году в колхозе «Казь
минский» и совхозе «Родина» должен 
начаться откорм молодняка крупного 
рогатого скота, поступающего в эти 
хозяйства из других колхозов и сов
хозов.

Ряд лет в колхозе имени Октябрь, 
ской революции свиноводство было 
нерентабельным. Проведенные меро. 
приятия по специализации позволи
ли получать значительные суммы 
прибыли от этой отрасли. Концентра
ция свиноводства и отраслевая спе
циализация (создание Ферм маточ. 
ного поголовья и по откорму свиней) 
Дали возможность осуществить комп
лексную механизацию трудоемких 
процессов, снизить себестоимость 
свинины и повысить производитель
ность труда.

Ежегодно себестоимость центнера 
привеса свиней в колхозе имени Ок
тябрьской революции самая низкая 
в районе. В истекшем году она со
ставила 85 рублей 59 копеек, что на 
21 процент ниже среднерайонного 
показателя.

На производство центнера свинины 
в колхозе имени Октябрьской, рево
люции затрачено в 1973 году 26 че
ловеко-часов, а в среднем по- району 
—41. В этом же хозяйстве проведена 
специализация и концентрация пти
цеводства, в результате, себестои
мость тыбячи'яиц составила 47 руб
лей, когда в целом по району—62 
рубля.

. Наряду с достигнутыми успехами 
в развитии сельскохозяйственного 
производства во многих хозяйствах 
района имеются и существенные не
достатки.

Наш район в 1973 году не выпол
нил народнохозяйственный план по 
продаже мяса государству. Не выпол
нили планы продажи мяса государ
ству колхоз имени Чапаева, совхозы 
«Невинномысский», «Междуречен- 
ский» и птицефабрика ^Невинномыс
ская», а мясосовхоз «Закубанский» 
выполнил план только на 67 процен
тов.

Необходимо отметить, что план 
продажи сахарной свеклы не выпол
нен ни одним хозяйством и в целом 
по району выполнение составило все
го 66 процентов. За прошедший год 
район остался должен государству 59 
тысяч тонн сахарной свеклы.

В прошедшем году из.за низкого 
качества продукции колхозы и сов
хозы недополучили по молоку 368 
тысяч рублей и шерсти—262 тысячи 
рублей. Не выполняются и планы по
лучения прибылей. В 1973 году кол
хозы должны были получить чисто
го дохода 8411 тысяч рублей, полу
чено же 5600 тысяч рублей.

Перевыполнили планы получения 
чистого дохода только колхозы име
ни Октябрьской революции—на 425 
тысяч рублей и «Казьминский»—на 
121 тысячу рублей. Колхоз имени 
Чапаева план получения чистого до
хода выполнил только на 19 процен
тов. колхоз имени Ленина—на 21 
процент, имени Балахонова—на 53 
процента. Не случайно в этих хозяй
ствах сложилось очень тяжелое фи
нансовое положение.

В Т973 году энерговооруженность 
хозяйств района составила 208 ло

шадиных сил на 100 гектаров пашни, 
против 163 лошадиных сил в 1973 го
ду.

Серьезные недостатки имеются в 
использовании тракторов «К.700». В 
хозяйствах района выработка на 
один трактор «К-700» составила 2840 
гектаров, при плане 3500—4000 гек
таров. Крайне низкая выработка в 
совхозе «Беломечетокий»—2026 гек
таров и в мясосовхозе «Закубанский» 
—2091 гектара.

Основу политики партии в сель
ском хозяйстве на современном эта
пе определяют три главные состав
ные части—это комплексная механи
зация, химизация и широкая мел ио. 
рация земель. В 1973 году использо
валось 5125 гектаров площадей оро
шения. На каждом гектаре было про
ведено по 2—3 полива внесено* ми
неральных удобрений по 5,4 центне
ра на гектар и органических удоб
рений—по 5,7 тонны на гектар. На оро
шаемых землях получено 6,3 тысячи 
тонн зерна при плане 5,1 тысяча 
тонн.

Под урожай текущего года влаго. 
зарядковые поливы проведены на 
площади 1108 гектаров. В текущем 
году из всех используемых площадей 
орошения на 15 июня охвачено по
ливами 80 процентов площадей. Во 
многих хозяйствах планы поливов 
не выполняются. В колхозах: имени 
Чапаева выполнение составляет 50 
процентов, имени Балахонова—25, 
имени Ленина—30, в совхозах: «Вос
ход»—60, «Междуреченский»—79 
процентов. В совхозе «Восход» по
ливы многолетних трав после перво
го укоса не проводятся.

Слабо ведутся работы по выполне
нию плана строительства и ввода в 
эксплуатацию новых орошаемых

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ
Прения по докладу открыла депу

тат райсовета арматурщица комбина
та производственных предприятий 
Л. С. Разуваева. Она рассказала о 
деятельности депутатов местного Со
вета в период подготевки и проведе
ния выборов в Верховный Совет 
СССР. Коллектив цеха, в котором она 
работает. 14 июня выполнил свой по
лугодовой план. Досрочно справился 
с заданием и комбинат в целом.

Далее, она рассказала о большой 
работе депутата райсовета В. И. Бо
женко, о его чуткости к запросам ра
бочих. О помощи молодым депутатам 
со стороны секретаря партбюро И. И. 
Ко^алько и своей работе на округе.

Выполняя наказ избирателей по 
газификации улицы Сотникова, она 
столкнулась с волокитой и критико
вала за это газостроителей..

Слово берет депутат В. Н. Белоу
сова—слесарь Кочубеевского объеди. 
нения «Сельхозтехника». Она рас
сказала об успехах своего коллекти
ва. личном трудовом вкладе. Наме
тив выполнить годовое задание к 7 
ноября, она уже сейчас трудится в 
счет августа.

Депутат В. И. Герда, характеризуя 
работу районного потребительского 
общества, отметил укрепление его 
материальной базы, внедрение новых 
форм торговли. В нынешнем году все 
магазины района перечтут на само
обслуживание. Будут чаще прово
диться выставки-продажи.

Особую заботу у работников тор
говли вызывает обслуживание хле
боробов в поле. Для этого выделено 
7 автолавок, налажена работа трид
цати ларьков без продавцов. С целью 
улучшения обслуживания жителей 
райцентра здесь планируется строи
тельство Дома торговли на 55 рабо
чих мест. Есть однако и затрудне
ния. В плохих помещениях находят
ся торговые предприятия на х^гтопах 
совхоза «Кочубеевский», в СПТУ-8. 
но руководители совхоза и училища 
не изыскивают возможностей для 
выделения под магазины лучших 
помещений.

Стало возможным подвести неко
торые итоги, проведенной в торговле 
реорганизации. За короткое время 
издержки по транспорту сократились 
на 141 тысячу рублей, не стало сверх
нормативного списания товаров, со

площадей в текущем году. Должно 
быть введено в .эксплуатацию 1700 
гектаров земель, но на сегодняшний 
день ни одного гектара земель в эк
сплуатацию не введено.

Промышленные предприятия рай
она успешно выполняют задачи, по. 
ставленные девятой пятилеткой. Объ
ем производства валовой продукции 
в 1973 году увеличился по сравнению 
с 1970 годом более чем в 1.3 раза. 
Сверх плана произведено валовой 
продукции на 2 миллиона 309 тысяч 
рублей.

Значительного перевыполнения 
плановых показателей за пять меся
цев текущего года достигли: Богос
ловский кукурузообрабатывающий и 
хлебоприемный комбинат, выполнив, 
ший план реализации промышлен
ной продукции—на 116 процентов, 
план производства валовой продук
ции—на 128 процентов; комбинат 
производственных предприятий, вы
полнивший планы, соответственно, 
на 109 и на 108 процентов, швейная 
фабрика—на 109 и на 107 процентов. 
Хороших показателей добились так. 
же типография, мехкарьер и другие 
предприятия.

Однако в работе отдельных про
мышленных предприятий района 
имеется ряд существенных недостат
ков. Основным из них стала нерит
мичность работы. В 19/73 году из 12 
промышленных . предприятий нерит
мично работали 7, а за 5 месяцев те
кущего года 6 предприятий. Эти 
предприятия недодали валовой про
дукции на сумму 604,7 тысячи руб
лей. Завод «Автоспецоборудоваиие» 
не выполнил план производства ва
ловой продукции в 1973 году во вто
ром квартале и третьем, а в 1974 
году план не выполнен в феврале 
и мае. недодано продукции на сум
му 299 тысяч рублей.

кратились потери по таре. Реоргани
зация еще острее, чем прежде, выд
винула проблему создания специаль
ного строительного участка. Наш 
район остался ‘единственным в крае, 
где такого нет, но вопрос этот пока 
не решается.

На трибуну поднимается депутат 
В. И. Козуб—слесарь-наладчик сов
хоза «Невинномысский». Он расска
зал о подготовке механизаторов к 
хлебной жатве. Критиковал объеди
нение «Сельхозтехника» за то, что 
к трем комбайнам до сих пор не от
ремонтировали коробки перемены 
передач, девять не обеспечены акку
муляторами, нет никакого запаса 
тормозной жидкости на новые ком
байны «Колос» и «Сибиряк». В сов
хозе медленно развиваются сеноубо
рочные работы. Для и± ускорения 
не хватает стогометателей и толкаю
щих волокуш.

О работе коллектива птицеводов 
колхоза имени Октябрьской револю
ции рассказала зоотехник депутат 
В, И. Бабич. Благодаря перевыпол
нению планов реализации яиц и 
птичьего мяса, их фабрика дала в 
прошлом году 88 тысяч рубле!! при
были. Неплохие результаты труда и 
в нынешнем году. Однако жизнь по
требовала реконструировать ферму, 
расширить производство, и тут на
чались неурядицы из-за плохой ор
ганизации труда у строителей и мон
тажников. Работы ведутся медленно, 
часто с плохим качеством. Это пре
пятствует благоустройству фермы.

I
Тревожным было выступление де

путата Р. С. Поповой—рабочей сов
хоза «Закубанский». Она остро ста
вила вопросы налаживания автобус
ного сообщения с райцентром, стро
ительства магазина на центральной 
усадьбе.

Б прениях приняли также участие 
депутаты К. Л. Корнилова—звенье
вая совхоза «Междуреченский», Н. И. 
Болоцких—токарь Октябрьского от
деления «Сельхозтехника», Ф. Г. 
Буклов—заведующий райфо и дру
гие.

В заключение работы сессия при
няла решение, направленное на 
дальнейшее повышение роли депу
татов, устранение отмеченных недо
статков.
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РАННЕЙ весной жителя города 
химиков — Невинномысска и рай
онного центра ощутили приятный 

запах, а затем и полакомились свежими 
овощами, выращенными тружениками 
совхоза «Правокубанский». Цехом по 
производству самых ранних огурцов 
мы по праву называем- тепличное хо
зяйство, которое с каждым годом рас
ширяет своп границы, совершенству
ет технологию выращивания овощей.

Во втором отделении, которым руко
водит Константин Васильевич Шуми
лов, под пленкой 25 тысяч квадрат
ных метров земли Если раньше по
лучение 10 килограммов 
каждого метра теплицы

огурцов с 
считалось 

большим достижением, то теперь и пу
довый урожай никого не удивляет.

огурдов 
позволило 

огурцов,

Благодаря настойчивости специалис
тов в прошлом году внедрен прогрес
сивный метод выращивания --------
на соломенных тюках. Это 
сократить сроки вегетации 
повысить урожайность. Нынче во вто
ром отделении в 13 теплицах выращи
вались огурцы на соломенных тюках. 
Планом предусматривалось получить 
с квадратного метра по 12 килограм
мов, а валовой сбор до 154 тонн,

Передовые тепличницы М, Бегешева 
с напарницей Л, Апресовой собрали по 
13.3 килограмма. Е. Захарова в Н. Кра
снова по 13.6. Л. Величко и Е. Шаль- 
нева по 12,7 килограмма с квадратно-\ 1

С го метра теплицы. Из этих теплиц в 
? торговую сеть отправлено 154 тонны 
) свежих огурцов. В остальных 12 теп- 
) лицах продолжается сбор урожая.

Радостным событием для коллектива 
овощеводов оказались недавно подве

денные итоги соревнования. Теплични
цы Анна Ивановна Борисова и Анто
нина Андреевна Орехова выполнили 
свои пятилетние планы. В счет деся
той пятилетки сдали 
огурцов каждая.

по 2—4 тонны

на соломенных 
второй урожай.

В настоящее время 
тюках закладывается 
Дезинфицируются теплицы, готова огу_ 
речная рассада. Через месяц начнется 
сбор огурцов. Предполагается за счет 
второго урожая получить с каждой те
плицы не менее 6 тонн огурцов.

Дары правокубанских

Горячая пора у садоводов. Бригада 
Веры Ивановны Чемшит вырастила 
хороший урожай черешни. Ее продано 
более 8 тонн. В торговую сеть отирав- . 
лено 6 тонн земляники. Начался сбор 
вишни. Большой спрос на раннюю 
капусту, и его полностью удовлетворя
ют овощеводы нашего хозяйства.

Для коллектива совхоза нынешний 
год Особенный. Люди трудятся под де
визом: «Пятилетку — в четыре года», 
Для этого заложена прочная основа. 
Каждый гектар, занятый овощами, по
лучил по 10 центнеров минеральных 
туков, кроме того, почва хорошо заправ
лена органическими удобрениями. По-

проведена в оптималь-садка овощей 
ные сроки.

Важнейшим мероприятием в борь
бе за высокий урожай является очист
ка плантаций от сорняков. На пропол
ку и междурядную обработку были мо
билизованы все силы и технические 
средства совхоза.

Дирекция и. партийная организация 
весьма признательны шефским орга- 
зациям — Невинномысскому комбина
ту, коллективам завода бытовой химии, 
горпромкомбината, ГРЭС. учащимся 
Кочубеевской первой и Невинномыс-

ИЖ

ских одиннадцатой и четырнадцатой 
средних школ, оказывающих большую 
помощь в прополке.

Сейчас плантации чистые. За всю 
историю совхоза такого урожая ово
щей еше не было. Особенно радуют 
плантации опытного мастера овощевод
ства «Георгия Ивановича Чернышова. 
Кстати, здесь уже начался сбор огур
цов с открытого грунта. Приступили 
к сбору огурцов овошеводы второго 
отделения. Перевыполнен план реали
зации ранней капусты/в бригаде Вла
димира Стрельникова.

Ведущей культурой в совхозе явлп- 
ютея помидоры. Ими занято 150 гекта

ров. Небывалый урожай зреет в чет
вертой бригаде, руководимой Анато
лием Корецким. Что ни куст, то 15—18 
крупных плодов. Отменный урожай и 
в других бригадах и отделениях. В 
ближайшие дни начнется выборка ран
неспелых плодов. Для нас. овощево
дов, как и для тех, кто растит хлеб, 
решающим моментом является уборка 
урожая. А она не за горами. Важное 
значение мы придаем качеству про
дукции. Нет необходимости доказывать 
что рабочий класс ждет от нас свежие, 
с хорошим товарным видом овощи.

дополнп-
техничес-

А для этого потребуются 
тельные людские ресурсы, 
кие средства на уборке, сортировке и 
упаковке овощей. Дирекция совхоза 
предприняла ряд Мер для успешного 
решения этих задач. Ориентируясь на 
богатый урожай, дополнительно к име
ющимся готовится 8 платформ для 
механической уборки овощей. В разгар 
уборки вступит в действие передвиж
ной сортировочный пункт. По расчетам 
специалистов, производительность тру
да рабочих, занятых на . сортировке 
овощей, возрастет в три раза.

Богатый урожай, который зреет, на 
Прикубанских плантациях, придает нам 
уверенность в успешном решений по
ставленной задачи — выполнить „пя
тилетку по поставкам овощей в 'чётьи. : 
ре года.

Н ЦЫБИЗОВ, 
секретарь партбюро /совхоза 

«Пр авок у ба некий »

К итогам рейда
По сложившимся по

чв енно-климатичес ким 
условиям левобережная 
зона хозяйств занимает 
ведущее место в райо
не по производству зер
на и особенно пшеницы, 
маслосемян, подсолнеч
ника, кукурузы на зер
но и сахарной свеклы. 
Сама жизнь диктует ру
ководителям и специа
листам колхозов стро
ить так структуру сево
оборотов, чтобы земля 
несла максимальную на_ 
грузку, приумножалась 
сила гектара.

Разумеется, повыше
ние культуры земледе
лия — спутника хоро
ших урожаев — тре
бует больших трудовых 
усилий, сочетающихся 
с передовой практикой 
я агротехнической нау
кой* В хозяйствах ле
вобережья для этого 
есть все возможности. 
Но везде ли и в полной 
мере они используются? 
Эти вопросы волновали 
руководителей и специ
алистов хозяйств, со
вершивших недавно 
традиционный объезд 
полей левобережья.

Никому не секрет, что 
в у с лов и я х ныне ш не й 
запоздалой весны тру
женикам полей не лег
ко пришлось вести сев 
яровых, уход за посева
ми. Все это отразилось 
и на темпах заготовки 
кормов. А сейчас, па 
пороге уборочной стра
ды, главная забота хле
бороба о подготовке к 
жатве, быстрой и ка
чественной уборке уро
жая.

Первым на пути сле
дования был ко л х о з 
имени Балахонова. В 
этом хозяйстве лучите 
чем в прошлом году 
организован уход за 
пропашными. Свекло
вичные плантации со
держатся в чистом от 
горняков состоянии. 
Комплексно идет заго
товка грубых кормов, 
сенажа, витаминной 

муки. Дружно налива
ются озимые. Но на фо
не некоторых сдвигов 
отчетливо проступают 
следы недоработок. Не 
тронутой осталась зем
ля там, где стояли скир
ды соломы, территория 
машинного двора за
росла чертополохом.

Поля соседнего кол
хоза имени Ленина не 
вызывали особых вос
хищений. Встречались 
клетки, заросшие сор
няками, хилые озимые. 
Впрочем, подобная кар
тина и в колхозе «За
веты Ильича». На от
дельных участках про
пашных буйствуют сор
няки, а их еще и не 
пытались удалять с

*

ГЛАЗ
СОСЕДА 
ОСТРЫЙ

поля. Досадно и то, что 
в этЬм хозяйстве обна
ружены участки земли, 
которых еще не касался 
плуг.

Выгодно отличаются 
поля колхозов «Поляр
ная звезда», «Казьмин- 
ский», имени Октябрь
ской революции. «Крас
ная звезда», имени 
Чапаева от вышеназ
ванных хозяйств. За
ботливо ухожены план
тации пропашных, до 
предела сведены раз- 
ме ры поле г ых дорог. 
Земля здесь работает 
на урожай.

Говоря о предстоящей 
страде, участники рейда 
сделали немало спра
ведливых замечаний ру
ководителям колхозов 
имени Ленина и «Заве

ты Ильича». В этих хо
зяйствах механизиро
ванные тока не готовы 
к приему хлеба. Кста
ти и сейчас здесь ни
чего не делается для 
того, чтобы пустить их 
в действие, обеспечить 
бесперебойную перера. 
работку и хранение 
зерна. '

Заключительный мар
шрут пролег по угодь
ям совхоза «Междуре- 
ченский». И это вполне 
оправдано. Участники 
рейда воочию убедились 
радению здешних спе
циалистов о земле, ее 
использованию. Будь 
то пшеничная клетка, 
кукурузная плантация 
или овощной участок — 
всюду посевы радуют 
глаз. Сами поля взяты 
в строгие рамки, по 
обочинам которых не 
увидишь «гуляющей» 
земли, зарослей сорня
ков. Это наглядный 
урок высокой культуры 
.земледелия для многих 
агроспециалистов.

Соседский .глаз острее, 
он четко улавливает все 
хорошее и плохое, что 
порой не замечают в 
своем хозяйстве. Одна
ко. когда подводились 
итоги рейда, его участ
ники пришли к единому 
мнению Совхоз «Меж-* 
дуреченский» стоит вы
ше всех хозяйств по 
культу ре земледелия.

Реид по хозяйствам 
левобережья не прошел 
бесследно. Все, что бы
ло высказано в ходе 
поездки, должно быть 
учтено руководителями 
и специалистами хо
зяйств и направлено к 
общей пели: сделать 
землю более щедрой на 
отдачу.

И. МУСАТОВ, наш корр, 
В. ЦУКАНОВ, коррес- 

по н д ент-о р га низ а то р 
радиовещания.

За механизирован
ным звеном, руководи
мым Виктором Влади
мировичем Белоусовым, 
в первом производст
венном участке колхоза 
имени Балахонова за
креплено 2359 гектаров 
земли. Сам он уже 
дважды прокультивиро
вал подсолнечник на 
370 гектарах и на 350 
гектара х к ,у к у р у з у. 
Вместо 17,5 гектара он 
ежедневно обрабатывал 
до 30 гектаров посевов. 

На снимке: В. В,
Белоусов,

Фото II. БРЯЗГУНА,

Сорной растительности— бой!
В колхозах и совхо

зах района завершена 
п е р в а я п р о п о л к а 
пропашных культур. Но 
ч л е н ы м е х а н и з и р о в а н - 
пых звеньев не сидят 
сложа руки. Они ве
дут междурядную обра
ботку ' кукурузы, под
солнечника, свеклы.
Повсеместно ведется .
настойчивая борьба с 
сорняками. Но это толь
ко на посевах. А как 
обстоят дела на приуса
дебных участках, ого
родах, обочинах дорог? 
Там вовсю бушует амб
розия, хозяйничают 
в редители сел ьс нехо
зяйственных культур

И а ВДНХ СССР

НЕОБЫЧНЫЙ ПОЛ
В колхозе имени Ле

нина. что в Тульской 
области, построена но
вая ферма. Все в ней 
обычное, кроме иола. 
Сделан он не из ас
фальта и не цз дерева, 
а из... старых автомо- 

’ бильных шин. обрабо
танных методом вулка
низации.

Резиновый пол очень 
теплый, поэтому на него

Нет необходимости 
доказывать какой вред 
культурным растениям 
наносят сорняки. П не 
только растениям. Амб
розия при цветении 
пагубно действует на 
здоровье людей и жи
вотных.; Сейчас в крае 
проходит месячник пр 
бррьбе со злостными 
сорняками. Однако во 
многих хозяйствах рай
она в этом направлении 
ничего не делается. Ра
боту по очистке от сор
няков территории пред
приятий. личных ого
родов. -обочин дор о г 
лесополос нельзя от- 
кладыва т ь в долг и й 

не нужно класть под
стилку, Он выгоднее де
ревянного. который, хо
тя и теплый, но недол
говечен и дооог. Ему 
не страшны вещества, 
разрушающие металл и 
дерево. Вычистить и вы
мыть его не представля
ет большого труда.

Пол из резинов ы х 
покрышек создан Все
российским научно-ис- 

ящик.
Руководители колхо

зов, совхозов, предпри
ятий должны, мобилизо
вать. все население - на 
борьбу с амбр о з н е и . 
Многое обязаны сде
лать сельские Советы 
и уличные комитеты. 
По борьбе с. сорняками 
и вредителями растений 
необходимо организо
вать Субботники в вос
кресники. Только об
щими усилиями мы мо
жем п должны навести 
порядок, избавиться от 
злостных сорняков.

Совет ( общества 
охраны природы,

сле’довательским и про- 
ектно-технологичес к и м 
институтом мех а низа- 
ппи животноводства и 
Всесоюзным научно-ис
следовательским инсти
тутом новых строитель
ных материалов. О нем 
рассказывает экспози
ция павильона «Круп* 
ный рогатый скот».

Н. Олейникова 
(ВДНХ СССР — ТАСС)
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Советы врача

О закаливании
Вопросам физического воспита

ния в нашей стране уделяется мно
го внимания. В решениях III съезда 
комсомола по предложению В. И. 
Ленина записано: «Физическое вос
питание подрастающего поколения 
является одним из необходимых 
элементов общей системы коммуни
стического воспитания молодежи, на
правленной к созданию гармониче
ски развитого человека, творца, 
гражданина коммунистического об
щества». (В. И. Ленин, 
том. XXXI, издание 4,

Сочинения 
стр. 266).

физического 
закаливание.

выносли- 
сопротивляе- 

внешней

Неотъемлемой частью 
воспитания является 
Закаливание повышает 
вость организма, его 
мость вредным факторам 
среды, а та^же улучшает приспособ, 
ляемость к быстрым и резким из
менениям погоды. Естественные фак
торы—солнце, воздух, вода—лучшие 
средства закаливания.

Закаливание организма на откры
том воздухе можно проводить в раз
личное время дня: во время утрен
ней зарядки, во время вечерней про
гулки перед сном. Сон при откры
тых настежь окнах вначале в теплое 
время года, а затем и в зимние дни 
оказывает хорошее закаливающее 
воздействие на организм. Кроме того, 
чистый, прохладный воздух прино
сит большую пользу для органов ды
хания за счет непрерывной вентиля
ции чистым воздухом, богатым кис
лородом.

МОСКВА. На сцене филиала 
Московского художественного ака
демического театра Союза ССР 
имени М. Горького поставлен не
давно новый спектакль по пьесе 
Л. Чокалова «Иван и

Пьеса рассказывает о жизни 
тружеников сельского хозяйства.

Ваня».

Руководитель постановки—на
родный артист РСФСР О. Н. Еф
ремов, художник—В. В. Николаев.

На снимке: сцена из спектакля. 
Иван—народный артист РСФСР 
Н. И. 
артист

Засухин (справа), Ваня— 
Б. Н. Гусаков.

Фото В. Егорова

(Фотохроника ТАСС)

Вести из Новой Деревни„САЛЮТ, ПОБЕДА!"
Первого июня 1974 года 

пионеры и октябрята летне
оздоровительной площадки 
обсудили обращение пионе
ров дружины имени Олега 
Кошевого из средней школы 
№ 681 города Москвы 
школы 
вого

и 
имени Олега Коше, 

из Берлина ко всем 
пионерам социалистических
стран.

Температура воздуха в комнате 
зависит от того, насколько человек 
к ней подготовился—закалился. Хо
рошо закаленные взрослые люди 
прекрасно себя чувствуют, когда 
температура воздуха в комнате от 6 
до 10 градусов.

С первого июня пионеры 
и октябрята нашей школы 
начали проводить героиче
ские линейки у памятников 
нашим землякам.

тишина.
и Вова

Для закаливания 
года температура в 
быть в пределах 22 
тей от 1 до 3 лет—18 градусов, для 
детей от 3 лет до 7 лет—15—16 гра. 
дусов. Низкая температура не долж
на проникать под одеяло спящих 
детей. В то же время совершенно 
недопустимо, чтобы одеяло было 
слишком теплым и вызывало поте
ние ребенка. Это может привести к 
его заболеванию-

Вода, как и воздух, действуют на 
человека с момента его рождения. 
Все гигиенические процедуры осно
ваны на использовании воды. При 
правильном употреблении вода ока
зывает закаливающее влияние на 
организм человека. Начинать систе
му водных процедур лучше весной 
или летом с наименее резких 
действий—местных обливаний ] 
тираний, а затем постепенно 
ходят к общим обливаниям, 
ниям в открытом водоеме.

детей до одного 
комнате должна 
градусов, для де-

: воз- 
и об. 
пере

купа.

Торжественная 
Таня Ужинцева 
Шуст напоминают ребятам 
об операции «Салют, 
да!» Ребята читают 
о подвигах. На правом 
ге с факелом в руке 
по команде «Смирно!» 
дим Дробот.

Побе. 
стихи 
флан- 
замер 

Ва_

Валера Пяткин зажигает 
факел в честь памяти погиб
ших земляков. Витя Серков, 
Таня Гулая, Наташа Михно,

Нам отвечают
В № 73 газеты «Звезда 

Прикубанья» была дпубли- 
кована статья старшего ин
женера Невинномыской ла
боратории государственного 
надзора В. Несинова «Мож
но ли обойтись без санк
ций?», в которой говорилось 
о неудовлетворительном со-

нашейрятских групп в 
' стране.

Гриша Васильев, Коля Мо
розов и Таня Гупало возла
гают цветы на могилу на
ших земляков. Ребята чтят 
память погибших минутой 
молчания. Операция «Са
лют, Победа!» закончена.

ПОБЕДИТЕЛИЛЕНИНУ
Под таким девизом ребята 

площадки через день прихо
дят к памятнику В. И. Ле
нину, что стоит в парке сов
хоза «Междуреченский», и 
возлагают на него живые 
цветы. Это дорогому Ильичу 
в знак любви и благодар
ности за счастливое детство 

отдых, за 
и прек-

ОЗ-

отды- 
видам 

вы-

веселый 
светлую 

жизнь.

и 
здоровую, 
расную

В спальной комнате 
доровительной площадки 
оформлен уголок «Экран 
нашей жизни». Здесь еже
дневно подводятся итоги со
ревнования каждого 
хающего. По1 десяти 
соревнования ребятам
ставляются оценки: поведе
ние, труд, утренняя зарядка, 
участие в операциях «Салют, 
Победа!», «Ленинцы—Лени
ну!», «Радость людям!», об
зор «Пионерской правды», 
аппетит, правильное купа
ние в реке и загорание, ти
хий час.

Какая 
будет
погода
в июле

многолетним 
метеорологи-

По 
данным 
ческих наблюдений по 
Кочубеевскому району, 
в данном месяце на
блюдалась температу
ра воздуха 20—24 гра
дуса. Максимальная 
температура в отдель
ные годы повышалась 
до 40 градусов, а ми
нимальная температу
ра понижалась до 9 
градусов тепла. Сред
нее количество осад
ков составляло 61 мил
лиметр. Число дней с 
осадками колебалось 
от 5 до 13.

В июле месяце это
го года по сведениям 
Гидромет еоцентра 
СССР в нашей мест
ности 'ожидается сред
няя месячная темпе
ратура воздуха 22—24 
градуса (около нормы). 
3 первой декаде тем
пература будет 
13—18 градусов, 
21—26 градусов, 
тальное время
полагается более вы
сокая температура: 
ночью 15—20 градусов, 
днем 26—31 градус, в 
отдельные дни до 35 
градусов.

ночью 
днем

В ос- 
пред-

Месячное количество 
осадков составит 55— 
80 миллиметров (око
ло нормы). В первой 
и третьей декадах— 
переменная облач
ность, местами грозо
вые дожди. Во второй 
декаде будет преобла
дать сухая, малооблач
ная погода. В течение 
месяца местами возг 
можны туманы. Ветер 
преимущественно юго- 
восточный, 5—10 мет
ров в секунду, с часты
ми усилениями до 
12—16 метров в секун
ду.

Н. СТРОГУЛЬ, 
начальник метео

станции, 
г. Невинномысск.

Подведены итоги соревно
вания первого потока с пер
вого июня по 23 июня. По
бедителями стали Л. Точка, 
Т. Ужинцева, Т. Гулая, 
С. Сереженко, Г. Васильев 
С. Пенигин. Им вручены по
дарки—настольные игры и 
игрушки.

ребята 
Ильиче, 
красном 

о

памятника 
стихи об

о

^Возле 
читают 
ведут разговоры о 
октябрятском флажке и
государственном флаге, 
революции, о Советской вла
сти. Посвящают ребята опе
рацию « Ленинцы—Ленину!» 
50-летию создания октяб-

С. ЧИЧИЛЕНКО, 
наш внеш. корр.

стоянии измерительном тех
ники на многих предприя
тиях района, в том числе 
подвергались критике руко
водители птицефабрики 
«Невинномысская», на кото
рую был наложен штраф.

Дирекция, партийный и 
фабричный комитеты сооб
щают редакции, что на рас
ширенном заседании пар.

тииного комитета с участи
ем всех специалистов пти
цефабрики данный вопрос 
был обсужден. Критика в 
адрес птицефабрики по го
товности и эксплуатации из
мерительной техники приз
нана справедливой. Главный 
инженер Н. И. Братков стро
го наказан.

В настоящее время недо
статки устранены.

Редактор 
Г. БАЛМАКОВ

долж- 
градусов. 

днем снижают

Температура воды сначала 
на быть не ниже 28—Зо 
Постепенно день за 
температуру, используя более про.
хладную воду (для детей не ниже 
12—14 градусов). После водной про
цедуры, будь то обтирание, облива. 
ние, душ, купание—необходимо силь
но растереть тело толстым полотен, 
цем с применением легкого массажа, 
до покраснения кожи и появления 
приятного ощущения теплоты и бод
рости. После правильно проведенной 
процедуры не должно быть 
ной кожи»,' посинения губ и 
озноба.

«гуси. 
чувства

и зака- 
полезно 
кратко, 

прохлад-

Для Укрепления здоровья 
ливания детей и взрослых 
ежедневно на ночь делать 
временные ванны для ног 
ной водой. Продолжительность кож
ных ванн ежедневно увеличивают на 
одну минуту и постепенно доводят 
до 10 минут, снижая каждые три 
дня температуру воздуха на один 
градус. Через два месяца темпера
тура воды для взрослых должна 
быть около 5—7 градусов, для детей 
—12—14 градусов. Использовать для 
ванн очень прохладную воду или, 
мыть ноги детям водой прямо из— 
под крана ни

Закаливание 
ежедневно и

в коем случае нельзя, 
необходимо проводить 
смете м атическ и.

В. ГУРИИ, 
районный терапевт.

Кочубеевский завод «Автоспецобо- 
рудование»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу со сдельной 
оплатой труда формовщиков, сред
ний заработок 170 рублей в месяц, 
токарей—средний заработок 160 руб
лей, заливщиков металла—средний 
заработок 186 рублей, с повременно
премиальной оплатой труда элект- 
рокарщиков — средний заработок 
95—100 руб.

За справками обращаться в отдел 
кадров завода. 5—3

СПМК-854
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

трактористов на «Т-40», автогрей- 
дериста, моториста мотокатка, слеса
ря 5 разряда.

Обращаться по адресу: ул. Торго
вая (за КПП), асфальтный участок. 
Телефон 7 94.

8—3

Ставропольское межрайонное отде
ление «Энергосбыт»

НАПОМИНАЕТ
всем гражданам и организациям, 

пользующимся электроэнергией о 
том, что срочно неооходимо 
погасить имеющуюся задол
женность за израсходованную элект
роэнергию в 1974 году

4-4

ВИНСОВХОЗ ИМЕНИ МИЧУРИНА
с первого июля

ПРИНИМАЕТ
от колхозов, совхозов и населения 
для промышленной переработки не
стандартные плоды и ягоды по мере 
их созревания во все дни недели, с 
8 до 18 часов, кроме воскресенья. Пе
реработка производится на Невинно
мысском и Новоалександровском 
винпунктах винсовхоза имени Мичу
рина. По мере потребности выделяет
ся транспорт.

За справками обращаться: г. Невин
номысск, телефон 52-56.

Администрация.
3—2

КОЧУБЕЕВСКОЕ ДТП
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

токарей и газоэлектросварщиков. 
Оплата труда повременно-премиаль
ная.

За справками обращаться в отдел 
кадоов.

3—3

ДИРЕКЦИЯ СОВХОЗА 
«КОЧУБЕЕВСКИЙ»

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ 
граждан, проживающих на террито
рии совхоза, что с 10 июня по 30 ок
тября 1974 года проводится обработка 
посевов ядохимикатами, поэтому 
пастьба скота, выставка пчелосемей 
на территории совхоза без разреше
ния дирекции совхоза запрещается. 

3—1

КОЧУБЕЕВСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 
ГОСБАНКА

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу вахтера ох

раны.
3—2

Хлебокомбинату Кочубеевского 
райпо 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу рабочие в хле
бопекарный цех.

6—6

Цеху-2 центрально-заготовительных 
мастерских «Крайколхоэстрой»

ТРЕБУЮТСЯ 
жестянщики - вентиляционники. 

Оплата сдельно-премиальная, 200— 
250 рублей в месяц.

Обращаться; ул. Торговая, 26, 
СМУ-3 (во дворе конторы цеха № 2), 
к начальнику цеха Н. Тараненко. 

5—5

Кочубеевскому участку Невинно
мысского РСУ бытового обслужива
ния

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
плотники, столяры, каменщики и 

бульдозерист. Оплата груда сдельная. 
Обращаться по адресу: с. Кочубе

евское, ул. Торговая, 15. Телефон 
2-73. 

4—4
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